

TEMAS ACTUALES

En el día del descubrimiento de
Puerto Rico. Octubre de 1951

Después del desastre mundial en el que ofició Puerto Rico como gran figura de la Raza, cuando se firmó el humillante Tratado de París, y al filo de más de medio siglo no hemos visto por ninguna parte lucir la aurora de un nuevo día.... "La hermana Ana" aún no divisa desde su torre la realidad que vislumbra su atribulada mente, y este simil viene perfectamente de acuerdo con la realidad ambiente, pues en el alma puertorriqueña existe el Ideal que vamos descubriendo entre la niebla de las pasiones que nos cercan y que nos afanamos en despejar, mas esta lucha tan generosa en muchos aspectos y tan digna de los que somos descendientes de Grecia, Roma y España se halla detenida por la completa disparidad de criterios, por los odios personales o por hacer valer nuestras opiniones sin pensar que agrupdos en un solo haz podríamos hacer la patria grande ya que la unión constituye la fuerza mayor de los pueblos. Pero así "apartados en banderías y en grupos

no buscamos el remedio que hallar debiéramos juntos....el Caribe habla en una de sus inmortales sátiras, y no queremos comprender que la verdadera Democracia de un pueblo debe tener como condición inequívoca e indispensable de toda obra de gobierno que los órganos de la opinión, prensa, tribuna, parlamento, que según los grandes tratadistas de derecho público irven en las sociedades para ayudar el desenvolvimiento de todas las cosas que afecten a la felicidad del país.